



Journée des langues anciennes

publié le 18/06/2010

Sommaire :

- La journée a été très réussie grâce à des élèves motivés et enthousiastes.
- Merci à tous !

Les **latinistes de 3ème** ont organisé une journée consacrée à l'**antiquité** le vendredi 4 juin.

- Dès le matin, toutes les classe du collège pouvaient participer à une **THESAURI VESTIGATIO** (chasse au trésor) en recherchant des indices sur les panneaux réalisés par les latinistes sur le thème de la mythologie, des banquets, de la journée type d'un adolescent romain, des jeux olympiques, des gladiateurs mais aussi sur des parodies romaines de journaux actuels.
 - A midi, un **repas à thème** était proposé par l'équipe du self : entrées grecques, pita et buffet de crudités, yaourt au miel. Les élèves ont apprécié et les latinistes tiennent à remercier les cuisiniers de ce "banquet" modernisé.
 - Entre midi et 14h, les champions de chaque classe ont participé à des **mini jeux Olympiques** : lancer de poids et relais. L'ambiance était au rendez-vous sous un soleil de plomb.
 - Tout l'après-midi enfin, les latinistes ont joué la saynète qu'ils avaient écrit et mise en scène "**GLADIATOIRES**". (6 représentations en tout)
- La journée a été très réussie grâce à des élèves motivés et enthousiastes.
 - Merci à tous !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.